



Hoher Besuch bei AMCON: MdB Dennis Rohde und Mitglieder des SPD-Kreisvorstands besichtigen Softwareunternehmen

Am 29. Oktober besuchte der SPD-Bundestagsabgeordnete Dennis Rohde mit dem SPD-Kreisvorstand das Softwareunternehmen AMCON in Cloppenburg.

AMCON (30. Oktober 2019) Innovationsfreudig, offen und norddeutsch – so präsentierte sich das Softwareunternehmen AMCON aus Cloppenburg am 29. Oktober dem Bundestagsabgeordneten Dennis Rohde, dem Kreisvorsitzenden Detlef Kolde und Mitgliedern des SPD-Kreisvorstands Cloppenburg im Rahmen eines Besuchs des Betreuungswahlkreises. Das UFHO-System von AMCON ist mittlerweile bei über 40 Verkehrsunternehmen in Deutschland im Einsatz, dazu zählen neben der WestfalenBahn und der Hamburger HOCHBAHN auch Hülsmann Reisen oder der Omnibusbetrieb Wilhelm Janßen aus dem Saterland. Themen wie Mitarbeitermotivation und Politisches aus dem Bereich des Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) wurden bei dem Besuch diskutiert.

Software *made* in Cloppenburg

Die Geschäftsführer Olaf Clausen und Darius Rauert begrüßten MdB Dennis Rohde und den SPD Kreisvorstand mit einer Unternehmenspräsentation bei Kaffee und Kuchen. Während des anschließenden Firmenrundgangs wurden unterschiedliche Lösungen des Softwareherstellers gezeigt, die bereits bei namhaften Bus- und Bahnunternehmen im Einsatz sind. Die Besucher zeigten sich beeindruckt. Vor allem die Mitarbeitergewinnung und -bindung im ländlichen Raum war ein Thema. Mit derzeit 17 Auszubildenden und dualen Studierenden trotz AMCON dem Fachkräftemangel in der IT-Branche und bildet die Fachkräfte von morgen selbst aus. „Ohne unsere Mitarbeiter wären wir nicht so erfolgreich. Deshalb setzen wir neben der Ausbildung und dem dualen Studium auch auf die *Tage der offenen Tür*, zu denen wir Informatikkurse der örtlichen Schulen einladen. Auch die Präsenz auf Jobmessen in Cloppenburg, Emden und Oldenburg ist für uns wichtig, um als attraktiver Arbeitgeber in der Region wahrgenommen zu werden“, so Rauert.

Aber auch politische Themen, wie die Subventionierung der ÖPNV-Branche wurden besprochen. Dabei regte Clausen an die Investitionen in den deutschen ÖPNV nicht nur punktuell zu tätigen, sondern langfristig zu denken.

Über AMCON

Als Anbieter von Fahrgeldmanagement-, Fahrgastinformations- und Kommunikationssystemen für Busse und Bahnen unterstützt AMCON seit vielen Jahren Verkehrsbetriebe dabei, den ÖPNV attraktiver und effizienter zu gestalten. Inzwischen verlassen sich immer mehr Kunden auf das Knowhow und die innovativen Softwarelösungen von AMCON. Das modular aufgebaute UFHO-System stellt dabei das zentrale Produkt dar. AMCON-Produkte überzeugen durch ihre State-of-the-art-Technologie. Ihr modularer Aufbau und ihr hoher Standardisierungsgrad erlauben es, sie autonom einzusetzen oder sie, je nach Anforderung des



Verkehrsbetriebes, individuell in einer intelligenten Gesamtlösung zu integrieren. Auch eine stufenweise Systemerweiterung ist möglich. Weitere Informationen sind unter www.amcongmbh.de verfügbar.

Für nähere Informationen oder Bildmaterial stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Diana Schlee
AMCON GmbH
Osterstraße 15
49661 Cloppenburg
Tel. +49 4471 9142-0
Fax +49 4471 9142-29
diana.schlee@amcongmbh.de